
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 18/01/22 

Oggi 18 Gennaio 2022, alle ore 21, su piattaforma Zoom, si è riunito, a seguito di regolare 
convocazione, il Consiglio direttivo del C.d.V. Erix. Sono presenti tutti i Consiglieri. 

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 
deliberare sul seguente O.d.g. 
1 Aggiornamento situazione lavori ormeggi  
2 Aggiornamento situazione lavori tetto terrazza  
3 Aggiornamento modifiche sede  
4 Aggiornamento lavori galleria  
5 Varie: espulsione soci morosi e accettazione nuovi soci ratifica contratti dipendenti 
 
Viene posticipata la discussione del punto 1 in quanto il Consigliere Isola ha problemi di 
connessione 
Si esamina il secondo punto all’O.d.G 
il Consigliere Attilio Saccone riferisce di aver poco tempo prima fatto invio dei preventivi da 
lui ricevuti e riguardanti la pitturazione per fermare la corrosione dei travi portanti il tetto 
della terrazza e quello per sostituire il tetto stesso. Al netto di trattative, l'importo 
proposto per la pitturazione è di € 8.000 + iva, l'importo per la ricostruzione del tetto è di 
24.880 + iva. 
Si decide all'unanimità di dar corso quanto prima alla pitturazione dei travi; per il rifacimento 
del tetto, considerato che occorrerà un minimo di tempo per la pratica comunale, ma, 
sopratutto per la ricezione del materiale, tale lavoro si preferisce rimandarlo alla fine 
dell'estate. Per la prevista demolizione delle strutture del bar, il preventivo è di € 1.200 + iva. 
Si accetta il preventivo. 

Si esamina il primo punto all’O.d.G 
Il consigliere Pierluigi Isola prende la parola e riferisce che i lavori di controllo, sostituzione 
rafforzamento degli ormeggi sono quasi terminati. In sostanza mancano solo interventi ad una 
parte minoritaria del pontile. Lo stesso pontile è stato raddrizzato e rinforzato 
nell'ancoraggio. Per il campo boe, a completamento di quanto già fatto, posizioneremo altri 
corpi morti laddove è necessario. Questi nuovi corpi morti ci saranno consegnati a metà 
febbraio. Interviene il Consigliere Davide Sampiero che ringrazia per la tenacia e l'impegno 
profuso da Pierluigi Isola. Il Consiglio tutto concorda e scatta un applauso all'indirizzo di 
Pierluigi. 

Si esamina il terzo punto all’O.d.G 
Il Segretario Armando Nocchi si interroga se sia veramente necessario demolire il bar 
completamente. Interviene Pierluigi Isola che vorrebbe non una demolizione ma un drastico 
ridimensionamento che comunque ne permetta l'uso. Anche il Presidente Carlo Stefanini 
preferirebbe tornare sulla decisione della completa demolizione. La discussione prosegue con 
interventi di Davide Sampiero, Walter Tronconi, Stefano Andreoni. Al termine viene 
confermata la demolizione del'intera struttura del bar; dunque si procederà allo 
smantellamento dello stesso cui seguirà un primo ripristino dell'area interessata 
(pavimentazione, finitura muri, cavi e prese elettriche, circuito dell'acqua e scarichi). 

 



 

Si posizionerà un distributore di bevande e acqua presumibilmente sotto il televisore.  
Post riunione, dopo contatti tra i Consiglieri, viene deciso che si realizzerà un piano 
attrezzato di lavello, con sottostante frigorifero e lavastoviglie, da posizionare all'interno 
della terrazza coperta lato mare. In più un tavolo o ancor meglio un bancone tipo bar da 
mettere di fronte al piano attrezzato. Tale struttura, che non dovrà impegnare più di 7/8 
metri quadri, permetterà l'agevole svolgimento di attività di catering legate ad eventi sportivi 
o conviviali. 
 
Si esamina il quarto punto all’O.d.G 
Viene accettato che la struttura degli scaffali occorrenti per completare la galleria venga 
acquistata dalla ditta Calevo dalla quale si attende un preventivo aggiornato con indicata la 
data di consegna.  
 
Si esamina il quinto punto all’O.d.G 
Davide Sampiero relazione sul cambio della normativa anti Covid che andrà in vigore dal 20 
gennaio; punto fondamentale: in assenza di super green pass nessun Socio potrà accedere alle 
aree in concessione del Circolo, siano esse coperte o scoperte. Si invierà immediatamente mail 
a tutti i Soci. Per coloro, adulti o ragazzi, che abbiano contratto il Covid emerge l'obbligo di 
rifare visita medica per riottenere la validità della tessera agonistica. Anche questo 
particolare dovrà essere portato a conoscenza dei Soci che fanno agonismo. 
 
Non avendo versato la quota annuale 2021 vengono considerati decaduti e quindi esclusi dalla 
qualità di Soci i Sigg.ri Barberis Giancarlo e Belloni Giuseppe 
Si accetta come nuovo Socio il Sig. Campitelli Gerardo. 

La riunione ha termine alle ore 23.35. 

Il Presidente       Il segretario  

                                            


